



Nantes, le 29 octobre 2020

## Transports scolaires

# Rentrée scolaire : la Région maintient ses services de transports scolaires

Le ministère de l'Education nationale a décidé sans concertation avec les Régions d'organiser la rentrée dans les établissements scolaires à 10h au-lieu de 8h, lundi prochain. Une décision motivée par l'hommage qui sera rendu au professeur Samuel Paty, et qui est évidemment un temps indispensable de recueillement pour la communauté éducative et les élèves.

Pour autant, l'annonce très tardive de cette décision rend absolument impossible l'organisation en conséquence du service des transports scolaires.

Réorganiser 4000 circuits assurés par 2500 véhicules en aussi peu de temps est impossible. Transporter 150 000 élèves en toute sécurité ne s'improvise pas ! Par ailleurs, cela impliquerait d'exiger des chauffeurs qu'ils renoncent aux autres activités professionnelles qu'ils exercent pour la plupart après leur service matinal.

**Toutes les circulations seront donc assurées et maintenues aux horaires habituels et à chaque point d'arrêt, lundi matin.**

Les Régions de France vont adresser un courrier commun au ministre de l'Education nationale pour leur faire part de leur incompréhension.

**Roch BRANCOUR**

Vice-président en charge de la commission transports, mobilité, infrastructures

### CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) - 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92

